

Son épouse,
Rosmarie Borcard-Schmid;
Ses filles,
Patricia Borcard;
Muriel Pache-Borcard;
Ses petits-fils et son arrière-petite-fille,
Sébastien Pache et sa compagne Diana Pereira et leur fille Neela,
Jérôme Pache;
Sa sœur et son beau-frère,
Marie-Madeleine et Roland Grandjean, leurs enfants et petits-enfants,
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,

ont la tristesse de faire part du décès de

Georges BORCARD

enlevé à leur tendre affection le mardi 8 octobre 2019 à l'âge de 78 ans.

Georges repose à la Chapelle de la Cluse (Murith) 89, bd de la Cluse.

La cérémonie religieuse aura lieu le mardi 15 octobre à 15 heures
en l'église Sainte-Thérèse. (Avenue Peschier à Champel)

L'incinération suivra dans la stricte intimité.
Cet avis tient lieu de lettre de faire part.